
 

 
 

 
 
  

ATA DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CENTRO DE INOVAÇÃO TECNOLÓGICA – CITec DA 1 

UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI - UFVJM 2 

 3 

 4 

Em 23 de agosto de 2012, às quinze horas, deu-se inicio à 9ª reunião do CITec com apresentações da 5 

Professora Monica como coordenadora do Parque Tecnológico, que indicou que está sendo elaborado o 6 

Plano Diretor de uma área ao lado do Aeroporto para implantação do Parque Tecnológico. Informou, 7 

também, que ao lado do ParTec será instalado o IFNMG.  Foi informado pelo Professor Antônio Genilton a 8 

licitação, em breve, do prédio do CITec, e foi colocada a questão das incubadoras de empresas. O professor 9 

Carlos Henrique colocou o conhecimento da implantação pela CRITT de Juiz de Fora de um Centro 10 

Tecnológico no norte de Minas Gerais. O professor Carlos Henrique ainda colocou a necessidade de clareza 11 

em relação ao Plano de Negócios e serviços oferecidos. O professor Antônio Genilton colocou a necessidade 12 

de incorporação, no CITec, de um contador e de um administrador, sendo prevista a necessidade de 13 

prestação de serviços pela incubadora às empresas que vierem a ser incubadas. O professor Gustavo indicou 14 

uma preocupação em relação à fundação gestora dos recursos. A professora Soraya colocou a necessidade de 15 

um professor de Teófilo Otoni para participar junto ao CITec em relação a inovação de tratamentos de 16 

gemas. O professor Antônio Genilton esclareceu que o laboratório de microscopia avançada do professor 17 

Leonardo não faz parte do CITec, sendo o laboratório do CITec o de Computação Experimental, o do 18 

“Super. Computador” do professor Alexandre do DTI. O professor Antônio Genilton informou sobre o novo 19 

Regimento do CITec, solicitando a todos uma leitura detalhada para conhecimento. Foi colocada a questão 20 

do NITec (patentes) quanto a colocação de um coordenador, sendo indicado uma procura aberta para toda 21 

UFVJM. Ocorreu a duvida se poderá ser usado o mesmo núcleo em Teófilo Otoni ou uma extensão. Foi 22 

colocado pelo professor Carlos Henrique a criação de apenas um núcleo, sendo previsto após crescimento e 23 

estruturação uma possível multiplicação. O professor Carlos ainda indicou a necessidade de divulgação do 24 

CITec, pelo núcleo de empreendedorismo. Ainda o professor Carlos colocou a questão da demora da 25 

patente. Foi colocado pelo professor Antônio Genilton que ocorre o resguardo no momento da entrada da 26 

patente, sendo que a patente sai no nome da Universidade, do pesquisador e da instituição financiadora. 27 

Mais uma vez foi colocado a urgência da necessidade de um administrador para analise do Plano de 28 

Negócios, sendo esse essencial para a escolha dos projetos viáveis. A professora Soraya indicou a 29 

necessidade de ser implementada uma “Aba” no SIGA. O Professor Carlos Henrique indicou a necessidade 30 

de realização de um Seminário de Inovação Tecnológica com divulgação junto às empresas, buscando a 31 

convergência com os projetos da universidade. Pensou-se em um seminário conjunto de toda UFVJM, desta 32 

forma também aconteceria uma divulgação do CITEC. O professor Carlos Henrique se propôs a elencar a 33 



questão de recursos, sendo colocada a necessidade de definição da data de realização do Seminário. Com 34 

relação à aprovação do regimento do CITec, o mesmo será estudado para aprovação posterior. A professora 35 

Soraya indicou que trará para a próxima reunião consideração sobre o regimento. Por ultimo a ATA da 36 

ultima reunião é repassada para aprovação. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e lavrada 37 

esta ata. 38 

Diamantina, 23 de agosto de 2012. 39 


